
議案第８４号 

   教育委員会委員の任命について 

 次の者を本市教育委員会の委員に任命したいので、同意を求める。 

１ 住  所  大和市福田 

２ 氏  名  青 䕃 文 雄 

３ 生  年  昭和２５年 

４ 履歴事項  別記のとおり。 

  令和２年１１月２５日提出 

大和市長 大 木  哲   

 

提案理由 

 本市教育委員会委員青䕃文雄氏の任期が、本年１２月８日をもって満了することに伴

い、同氏を再任したい必要による。 

 

履 歴 事 項 

 

                           青 䕃 文 雄 

                           昭和２５年生 

 

住 所  大和市福田 

 

学 歴 

略 

 

職 歴 

略 

 

公 職 歴 

略 

  



議案第８５号 

   教育委員会委員の任命について 

 次の者を本市教育委員会の委員に任命したいので、同意を求める。 

１ 住  所  大和市深見 

２ 氏  名  及 川 紀 子 

３ 生  年  昭和４２年 

４ 履歴事項  別記のとおり。 

  令和２年１１月２５日提出 

大和市長 大 木  哲   

 

提案理由 

 本市教育委員会委員小松俊子氏の任期が、本年１２月８日をもって満了することに伴

い、後任者を任命したい必要による。 

 

履 歴 事 項 

 

                              及 川 紀 子 

                              昭和４２年生 

 

住 所  大和市深見 

 

学 歴 

略 

 

職 歴 

略 

 

公 職 歴 

略 

 

  



 

教育への思いと教育委員への抱負 

 

私は、今、２人の娘を持つ普通の母親、普通の主婦として、毎日を過ごし

ながら、他の保護者の方々と同じように、ＰＴＡ活動に関わっています。娘

たちが通う学校が楽しい場所であって欲しい、日頃忙しくされている先生方

に恩返しがしたいと思い、これまで深見小学校で３年間、今年度からは光丘

中学校でＰＴＡ会長を務めさせていただいております。 

ＰＴＡ活動は、保護者の負担が大きいという声をよく聞きます。実際に

ＰＴＡ活動をしてみると、本来、ＰＴＡ活動は「やりたい人がやるもの」で

あるはずが、様々な事情を抱えている人たちに対しても、活動への参加を強制

しがちなところがあったり、「平等の負担」を求めてしまう部分があったり

することを実感し、そこが良くないと感じていました。そこで私は、皆さん

の意識を変えたいと思い、参加できる人が楽しく活動できるように、むしろ

「参加できなくて残念だ」と言われるような活動になるように、例えばフル

タイムの仕事がある方は、週末などに参加できる範囲で無理なく活動できる

ようにするなど、少しだけやり方を変えてみました。すると、ＰＴＡ活動に

気持ちよく協力してくれる方々が増えて、ＰＴＡ活動の活性化につなげるこ

とができました。 

私がＰＴＡ活動を通して、今一番強く感じていることは、未来に向けた

子どもたちの成長のためには、保護者の方々と地域の方々の連携がこれまで

以上に必要だということです。学校は、これまでも地域にお住まいの多くの

方に支えられていますが、今後はさらに、既に子どもが成人した年配の方や

若い世代の方のような、地域にお住まいの方であれば誰でも、気軽に楽しく

活動できるような取り組みを進めることで、子どもたちが安心して、たく

さんの友達と笑顔で楽しく過ごせる学校を作ることできると思います。 

私は、これからどんな社会になっても、子どもたちが毎日楽しく、のびのび

と学校に行き、たくましく生き抜く力を身に着けることができるような環境

を創りたいと強く願っています。そのためには、大和市の小中学校は「地域

とともにある学校」であると誰もが考え、自分たちの居場所だと感じてもらう

ことが一番だと思います。誰かが何とかしてくれるのではなく、自分たちが



 

「当事者」として、自分たちの力で学校や地域を創り上げていく。それが大

和市の当たり前になるよう取り組みたいと思っております。 

子どもたちが、地域の方々と共に、毎日安心して笑顔で過ごせるよう、これ

までの経験を活かし、微力ながら尽力していく所存です。 

 


